

Do They Know It's Christmas?

被災地に手づくりプレゼント

武雄市内14の保育園で構成する武雄市保育部会が、岩手県陸前高田市の9つの保育園に積み木のプレゼントを贈りました。

この積み木は、無償提供してい

ただいた家具の切端木材を使い、各園の保育士や園児・保護者がヤスリなどで加工して作ったものです。平成24年9月に、同部会は陸前高田市の保育部会を訪ねて交流を



▲「陸前高田のおともだち、楽しく遊んでね!!」(写真はあさひ保育園で撮影)



▲ズラリそろった豪華な顔ぶれに野球少年たちも大喜び



西武で活躍した辻発彦氏(現解説者)はユーモアたっぷりで大人気

◆福地コーチからは手袋とリストバンドの嬉しいプレゼントも



あこがれの名選手が熱血指導 プロ野球県人会が野球教室

平成24年12月16日、白岩運動公園白岩球場で、「第28回佐賀県出身プロ野球県人会少年野球教室」が開催されました。当時は、東京ヤクルトスワローズの福地寿樹コーチをはじめとする16人のプロ選手が参加。まず握手・サイン会が行われ、続いて県内の少年野球選手400人と中学生野球選手100人をポジション別に分けての実技指導が行われました。

最後にプロ対中学生選抜の交流試合が行われ、つめかけた大勢の観客からは盛んな声援が送られていました。



▲「武雄のサンタ」からの心温まるメッセージも添えられています

東京ビジネスサミット2012 「F.B良品」が特別賞 共感が止まらない!



平成24年11月27～28日に東京ビッグサイトで開催された「東京ビジネスサミット2012」で、武雄市発の自治体ネット通販「F.B良品」が、特別賞を受賞しました。独創的なビジネスモデルが、高く評価されての受賞です。これも、応援いただいている市民の皆様、武雄ファンの皆様のおかげです。今後もこの賞に恥じぬよう、地域の「宝物」を全国の皆さんにお届けするために共感を発信してまいります。